

Positivo que S&P suba la calificación a Portugal

MARICARMEN CORTES: Hoy entre las notas interesantes, Portugal era uno de los países más emproblemados de Europa en la crisis de la deuda, que aún no se resuelve, pero hoy Standard and Poor's le eleva la calificación, le revisó a la alza la perspectiva de su nota de solvencia de largo plazo, de negativa, que estaba prácticamente en calidad de basura, a estable, aunque sigue siendo en categoría de bonos basura, o sea sigue siendo BB, que es bono basura, bueno no sé qué significa eso de bono basura, pero bajó la calificación de Portugal y ahora por lo menos ya eleva la perspectiva.

¿Esto por qué es buena noticia, por qué nos importa a nosotros, porque Portugal está relejos?, pues porque Portugal, Grecia, Italia, convulsionaron al mundo, porque luego dicen estos locos qué, hablando de Portugal, pues porque no se ha resuelto a fondo todavía la crisis de la deuda, pero ya dejó de ser el Issue, ya no es así como el gran tema como era hacer un año. En la reunión de Los Cabos, aquí en el G20 en México, había una gran preocupación de qué iba a pasar, y en la reunión de Francia ni se diga, Sarkozy que quería hacer una agenda y la acaparó totalmente la crisis de Grecia, Portugal e Italia donde todavía no sabemos qué va a pasar con su elección sui generis que tuvieron.